
アンケートのご協力ありがとうございました。

以下に今回のアンケート結果をまとめましたので、今後の参考にさせていただきます。

回答数 :11枚（内　役員8枚）

質問.1 あなたの会社での担当業務をお聞かせください。

質問.2 あなたの勤続年数をお聞かせください。

質問.3 この懇談会へ参加しようと思ったきっかけをお聞かせください。(複数回答可)

回答数

他社との交流のため 6

興味のある講演内容のため 5

業務と関係がある 4

役員のため 4

上司の進め 3

毎回参加しているため 1



質問.4 この懇談会への参加回数は何回目かお聞かせください。

質問.5 講演に関して

質問.5-1 講演時間に関してお聞かせください。

質問.5-2 講演途中の質疑応答の取入れに関してお聞かせください

【良い】理由

・その都度疑問を解消することができた。

・最後にまとめての質疑応答となると複数の話題を行ったり来たりしてしまうため。

・疑問を早めに解消することで後の講演内容に集中しやすくなるため。

【どちらともいえない】【悪い】理由

・特になし。



質問.5-3 講演内容について、どのように感じたかお聞かせください。

質問.5-4 講演全体としての満足度をお聞かせください。

【非常に満足】【満足】の理由

・社員の方から直接話を聞くことができとても参考になった。

・普段あまり考えてこなかった捨てたガラスのその後について、考えを改めることができた。

・ガラスだけでなくあらゆるもののリサイクルについて網羅的にお話を聞くことができ、視野を広げることができた。

・廃棄物の中間処理だけでなく、様々な環境に対する取り組み事業を知ることができた。

【普通】の理由

・ニューガラスフォーラムが主催する見学会だったため「ガラス」のリサイクルをもっと聞きたかった。
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質問.6 見学会に関して

質問.6-1 見学会全体の満足度をお聞かせください。

【非常に満足】の理由

・他工場を見学できる機会は少ないため、よい機会であった。

・実際の選別作業を目にすることができ、写真も自由に撮影できたので、深く知見を得られた。

【満足】の理由

・ガラスのリサイクルについてもう少し聞きたかった

・複雑な構造だったためどれがどの役割を持つ設備か分かりづらかった。

【普通】の理由

・もう少し多く実設備を見学できるとよかった。

・粉塵が多いなどの課題はあるが、もう少し近くで現場を見学したかった。

質問.6-2 今後、見学してみたい工場・施設などがあればお聞かせください。

・ガラスのリサイクル工場

・ガラスの原料調合から溶融工程

・情報通信関連用途に使われるガラスを用いた光集積回路等の生産工場

・AGC横浜研究所

・ガラス瓶工場

・ガラスファイバーの製造工場

・鉄鋼などの高温産業の工場

質問.7　 今後の講演内容について

質問.7-1 今後、若手懇談会で聴いてみたいと思う講演の分野をお聞かせ下さい。（複数回答可）

分野 回答数

製造技術関連（調合・原料、溶融、成形、加工） 7

基礎研究（物性・分析） 6

用途（ディスプレイ、電子デバイス、建材、医療、環境、瓶関連） 6

材料設計関連 4

分析、解析技術関連 2

非技術分野（マーケティングなど） 1

隣接・学際的分野（セラミックス、半導体、金属など） 1

質問.7-2 選択した分野において、講演の具体的内容や講演を聴きたい先生などあればお聞かせください。

・ガラスの成型技術

・ガラスの通電溶融



質問.8 若手懇談会に関して、ご自由に意見をお聞かせください。

・とても有意義な内容でした。

・勉強になりました、次回も是非参加させていただきます。

以上


